
  

 

 

「ターントクルこども館
かん

」や「子育
こそだ

て支援
しえん

センター」は、 子
こ

どもが  遊
あそ

んだり、大人
おとな

が 子
こ

育
そだ

てに つい

て 相談
そうだん

することが できる 場所
ばしょ

です。 

「子育
こそだ

て支援
しえん

センター」は、焼津
やいづ

市内
しない

に ８か所
しょ

 あります。 

＜問合
といあわ

せ先
さき

：焼津
やいづ

市
し

役所
やくしょ

 子育
こそだ

て支援課
しえん か

 ℡054-626-1137＞ 

ターントクルこども館
かん

 

〒425-0027  栄町
さかえまち

５－１－１ ℡054-631-6165 
 

ターントクルこども館
かん

は、子
こ

どもを 中心
ちゅうしん

に、色々
いろいろ

な 世代
せ だ い

の人
ひと

が 交流
こうりゅう

できる 場所
ば し ょ

です。 

1階
かい

に、絵本
え ほ ん

を楽
たの

しめる 「やいづえほんと」が あります。 

2階
かい

と 3階
かい

に、 おもちゃと 遊
あそ

びを 楽
たの

しめる 体験型
たいけんがた

美術館
びじゅつかん

「焼津
や い づ

おもちゃ美術館
びじゅつかん

」が あります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜入る
はい  

ための お金
  かね

＞ 「焼津
や い づ

えほんと」は\０です。「焼津
や い づ

おもちゃ美術館
びじゅつかん

」は、お金
かね

が かかります。 

※小学校
しょうがっこう

3年生
ねんせい

以下
い か

は、保護者
ほ ご し ゃ

と 一緒
いっしょ

に 来
き

てください。 

＜焼津
や い づ

おもちゃ美術
びじゅつ

館
かん

に 入る
はい  

ための お金
  かね

＞ 

 

 

 

 

 

 

 

＜開いて
あ   

いる 時間
じ か ん

＞ 午前
ご ぜ ん

9:00～午後
ご ご

7:00 

           ※エリアによって、 始
はじ

まる時間
じ か ん

と 終
お

わる時間
じ か ん

が ちがいます。 

＜休み
や す  

の 日
ひ

＞    水曜日
すいようび

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3日
みっか

など 

＜駐車場
ちゅうしゃじょう

＞     ターントクルこども館
かん

に 来
き

た人
ひと

は、 最初
さいしょ

の 2時間
じ か ん

は 0円
えん

。1時間
じ か ん

まで 150円
えん

。

その後
あと

は、30   分
ぷん

ごとに 50円
えん

。 

 

 

焼津市
や い づ し

に住
す

んでいる人
ひと

 焼津市外
やいづし が い

に住
す

んでいる人
ひと

 

未就学児
みしゅうがくじ

（1歳
さい

未満
み ま ん

） 0円
えん

 0円
えん

未就学児
みしゅうがくじ

（1歳
さい

以上
いじょう

） 0円
えん

 500円
えん

小学生
しょうがくせい

 100円
えん

 500円
えん

中学生
ちゅうがくせい

・高校生
こうこうせい

・シニア（65歳
さい

以上
いじょう

） 200円
えん

 700円
えん

大人
お と な

 500円
えん

 1,000円
えん

来て
き  
みて！ 遊んで

あ そ    
！ 楽しもう

たの      
！ 

ママ・パパに なるなら 焼津
や い づ

！ 

木
き

でできた おもちゃが あります。 絵本
えほん

が たくさん あります。 150人
にん

の  学芸員
がくげいいん

と  サポーターが 

支えて
ささ    

います。 



 

 

 

とまとぴあ 

〒421-0205 宗
むな

高
だか

1205－1 ℡054-662-2300 

0歳
さい

から 18歳
さい

未満
み ま ん

の 児童
じ ど う

まで、幅広
はばひろ

い 年代
ねんだい

の 子
こ

どもたちが 自由
じ ゆ う

に 遊
あそ

ぶことが できます。 

大
おお

きいネット遊具
ゆ う ぐ

や トランポリンが 設置
せ っ ち

されています。体
からだ

を 使
つか

った 遊
あそ

びを 体験
たいけん

することが できま

す。工作
こうさく

や 料理
りょうり

を 楽
たの

しむ日
ひ

も あります。 

＜対
たい

  象
しょう

＞        0～18歳
さい

未満
み ま ん

の 児童
じ ど う

 

※未就学
みしゅうがく

の お子
こ

さんは、保護者
ほ ご し ゃ

と 一緒
いっしょ

に 来
き

てください。 

＜開いて
あ   

いる 時間
じ か ん

＞ 午前
ご ぜ ん

9:00～午後
ご ご

5:00 

＜休み
や す  

の日
ひ

＞        月曜日
げつようび

、第
だい

3日曜日
にちようび

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3日
みっか

 

  

  

 

 

 

 

 

 

親子
お や こ

ふれあい広場
ひ ろ ば

 

〒425-8502 本町
ほんまち

5－6－1（市
し

役所
やくしょ

アトレ庁舎
ちょうしゃ

１階
かい

） ℡054-626-3388 

子
こ

育
そだ

てを している 皆
みな

さんが 子
こ

どもと 一緒
いっしょ

に 自由
じ ゆ う

に 過
す

ごすことが できます。 

子
こ

どもと 一緒
いっしょ

に 遊
あそ

びながら、 育児
い く じ

に ついて いろいろなことを 話
はな

せます。子
こ

育
そだ

てに 関
かん

する情報
じょうほう

を 

交換
こうかん

したり することが できます。 

＜対
たい

  象
しょう

＞    未就学児
みしゅうがくじ

（0～6歳
さい

の子
こ

）と 保護者
ほ ご し ゃ

 

※子
こ

どもは、 保護者
ほ ご し ゃ

と 一緒
いっしょ

に 来
き

てください。 

＜開いて
あ   

いる 時間
じ か ん

＞ 午前
ご ぜ ん

9:00～午後
ご ご

5:00 

＜休み
や す  

の日
ひ

＞     火曜日
か よ う び

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3日
みっか

 

 

 

 

 

 

 

家
いえ

の 近
ちか

くの 頼
たよ

れる 施設
し せ つ

 

子育て
こ そ だ   

支援
し え ん

センター 

01 

02  

子育
こそだ

てコンシェルジュ

が  います！子
こ

育
そだ

ての

相談
そうだん

が できます。 

 

トランポリンや ネットで できた 遊具
ゆうぐ

が 人気
にんき

です! 

子育
こそだ

てコンシェルジュ

が  います！子
こ

育
そだ

ての

相談
そうだん

が できます。 

 

私たち
わたし    

が います！ 

私たち
わたし   

が 待って
ま   

います！ 広い
ひ ろ  

ので 安全
あんぜん

に 遊ぶ
あ そ  

ことが できます。 



子育
こ そ だ

てサポートルーム つどいの広場
ひ ろ ば

 

〒425-0088 大覚寺
だいかくじ

3－2－2（総合
そうごう

福祉
ふく し

会館
かいかん

「ウエルシップやいづ」2階
かい

）    

℡054-627-2999 

乳児
にゅうじ

・幼児向
よ う じ む

けの おもちゃや 絵本
え ほ ん

などが あります。相談員
そうだんいん

が いるので、 子
こ

育
そだ

ての 質問
しつもん

や 悩
なや

みなど

も 相談
そうだん

できます。 

＜対
たい

  象
しょう

＞        0～3歳
さい

の 子
こ

どもと その保護者
ほ ご し ゃ

 

※子
こ

どもは、 保護者
ほ ご し ゃ

と 一緒
いっしょ

に 来
き

てください。 

＜開いて
あ   

いる 時間
じ か ん

＞  午前
ご ぜ ん

9:00～12:00、午後
ご ご

1:00～5:00 

＜休み
や す  

の日
ひ

＞        日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3日
みっか

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター なかよし 

〒425－0036 西
にし

小川
こ が わ

6-15-6（なかよし保育園内
ほいくえんない

）℡054-620-0115 

 

子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター さくら 

〒425－0058 北新田
きたしんでん

378-1（さくら保育園内
ほいくえんない

）℡054-656-0676 

 

子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター みなみ 

〒425－0026 焼津
や い づ

5-13-14 （焼津南
やいづみなみ

保育園内
ほいくえんない

） ℡054-293-7474 

 

子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター １・２・３（ワン・ツー・スリー） 

〒425－0054 一色
いっしき

722 （第
だい

３ゆりかご保育
ほ い く

所内
じょない

） ℡054-623-1551 

 

子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター たかくさ 

〒425―0004 坂本
さかもと

449-2（たかくさ保育園内
ほいくえんない

） ℡054-629-5430  

0３ 

04 

0５ 

07 

06 

08 

子育
こそだ

てコンシェルジュ

が  います！子
こ

育
そだ

ての

相談
そうだん

が できます。 

 

私たち
わたし     

が サポートします。 やわらかい 遊具
ゆうぐ

があります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ひとりで 悩まないで
なや          

ください。 

困った
こ ま     

ことがあったら相談
そうだん

してください。 

お母さん
かあ     

と子ども
こ   

の健康
けんこう

のこと 
例えば
たと     

… 

出産
しゅっさん

の 準備
じゅんび

や 赤
あか

ちゃんが 生
う

まれた後
あと

の サポート

が 知
し

りたい。 

赤
あか

ちゃんの 体重
たいじゅう

が 増
ふ

えない。 

赤ちゃん
あ か     

 が夜
よる

になると 泣いて
な   

 寝な
ね  

い。 

いつ？：月曜日
げつようび

～金曜日
きんよう び

 午前
ご ぜ ん

９:００～１１:００ 

どこ？：保健
ほ け ん

センター 

（東
ひがし

小川
こ が わ

1-8-1）℡054-627-4111 

お母さんと子どもの栄養（食べ物）のこと 
例えば
たと     

… 

妊娠中
にんしんちゅう

に どんなものを 食べたら
た べ     

 いいのか わからない。 

子ど
こ  

もの 離乳食
りにゅうしょく

 の進
すす

め方が わからない。 

子ども
こ   

が 野菜
やさ い

を 食べない
た    

。 

いつ？：月曜日
げつようび

～金曜日
きんよう び

 ※予約
よ や く

してください。 

どこ？：保健
ほ け ん

センター 

（東
ひがし

小川
こ が わ

1-8-1）℡054-627-4111 

子どもに関係
かんけい

すること 
例えば
たと     

… 

子ども
こ   

の 生活
せいかつ

や 育て方
そだ  かた

で 困って
こ ま    

いる。 

家族
か ぞ く

や 親子
おや こ

の ことで 悩んで
なや     

いる。 

いつ？：月曜日
げつようび

～金曜日
きんよう び

 

午前
ご ぜ ん

８:３０～午後
ご ご

５:００ 

どこ？：こども相談
そうだん

センター 

（本町
ほんまち

5-6-1アトレ庁舎内
ちょうしゃない

） 

℡054-626-1165 

子どもの発達
はったつ

のこと 
例えば
たと     

… 

子ども
こ   

に 落ち着き
お  つ  

が ない。 

言葉
こ と ば

が 遅い
お そ  

。 みんなと 一緒
いっしょ

に 活動
かつどう

 できない。 

いつ？：月曜日
げつようび

～金曜日
きんよう び

 

午前
ご ぜ ん

８:３０～午後
ご ご

５:００ 

どこ？：こども相談
そうだん

センター 

（本町
ほんまち

5-6-1アトレ庁舎内
ちょうしゃない

） 

℡054-626-1165 

焼津市
や い づ し

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

総合
そうごう

相談
そうだん

センター 
タガログ語

ご

、ビサヤ語
   ご

、ポルトガル語
     ご

、スペイン語
    ご

、英語
え い ご

の 通訳
つうやく

が います。 

その他
ほか

の 言語
げ ん ご

（ベトナム語
   ご

、中国語
ちゅうごくご

、ミャンマー語
     ご

、インドネシア語
      ご

など）も TV電話
で ん わ

で 通訳
つうやく

と 話す
は な  

こと

が できます。困って
こ ま    

いることが あるときに、相談
そうだん

して ください。 

いつ？：月曜日
げつようび

～金曜日
きんよう び

 午前
ご ぜ ん

８:３０～午後
ご ご

５:００ 

どこ？：市民
し み ん

協働課
きょうどうか

 （本町
ほんまち

２‐１６‐３２ 焼津市役
や い づ し や く

所内
しょない

）  

℡054-626-2191 


